

ABSTRAK

Faizin, 2019, *Efektifitas Program Kartu Tani Dalam Upaya Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Perspektif Ekonomi Islam di Desa Kadur Kecamatan Kadur Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Abdul Mukti Thabrani, Lc. M.HI

Kata Kunci : Kartu Tani, Kesejahteraan, Ekonomi Islam

Kartu Tani merupakan alat transaksi berupa kartu debit yang dapat digunakan oleh para petani untuk membeli pupuk bersubsidi. Upaya yang dilakukan pemerintah untuk mengatasi permasalahan tersebut adalah meluncurkan program Kartu Tani. Program Kartu Tani merupakan program baru yang dicanangkan pemerintah untuk mengatur dan mengawasi pendistribusian pupuk bersubsidi kepada sasaran yang berhak. Melihat pentingnya program yang dilakukan oleh pemerintah terhadap kesejahteraan petani dalam bidang pertanian, maka sangat menarik untuk mengetahui Efektifitas Program Kartu Tani Dalam Upaya Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Perspektif Ekonomi Islam di Desa Kadur Kecamatan Kadur Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui dua persoalan pokok, sehingga mengkaji fokus penelitian: *pertama*, peneliti ingin mengetahui bagaimana program Kartu Tani dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat di desa Kadur kecamatan Kadur kabupaten Pamekasan: *kedua*, peneliti ingin mengetahui bagaimana program Kartu Tani dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat perspektif ekonomi Islam di desa Kadur kecamatan Kadur kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan menggunakan analisis data berupa *checking* (pengecekan) dan *organizing* (pengelompokan). Prosedur pengumpulan data melalui metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Objek penelitian ini adalah seluruh masyarakat desa Kadur yang memiliki kartu tani dengan menggunakan pendekatan fenomenologis

Penelitian ini menghasilkan sebuah kesimpulan *pertama*, Kartu Tani merupakan layanan perbankan yang terintegrasi dan berfungsi sebagai simpanan, transaksi, penyaluran pinjaman, hingga kartu subsidi (*e-wallet*). Kartu tani ini berupa kartu debit yang digunakan secara khusus untuk membaca alokasi pupuk bersubsidi dan meningkatkan Kesejahteraan petani yang dapat diketahui dari kemampuan petani dalam memenuhi kebutuhan dasar hidupnya dan keluarga. seperti sandang, pangan, papan, kesehatan dan pendidikan. *Kedua*, Dalam perspektif Ekonomi Islam program kartu tani merupakan program yang memberikan manfaat dengan mudah dan cepat, sehingga Pemerintah dianggap sebagai fasilitator yang dibatasi perannya dalam kegiatan ekonomi. Pemerintah hanya berpartisipasi memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat.